

Salamanca acogerá 1 de cada 5 ferias del calendario regional

● La provincia celebrará **81 certámenes** de los que el 70 % serán agroalimentarios

● **Ledesma y Alba** serán las citas más madrugadoras a final de este mes

EÑE

Salamanca— La provincia de Salamanca acogerá este año 81 ferias del Calendario de Ferias Comerciales de Castilla y León que dio a conocer la Consejería de Industria, Comercio y Empleo que ha subido hasta 387 citas en la Región con respecto a las 373 de la convocatoria de 2024.

Las ferias están organizadas en un total de 13 bloques según la temática y, al igual que en años anteriores, la agroalimentación es el sector que más eventos aglutina, seguido por las ferias dedicadas a la artesanía, las ferias ganaderas y las ferias de mues-



La última Feria del Barro celebrada en Alba de Tormes. EÑE

tras. En Salamanca el sector de la agroalimentación contará con un total de 52 citas, convirtiéndose así en el que copará el 70% de las convocatorias de citas feriales. Esta cifra supone aumentar en dos las convocatorias de este tipo con respecto a

2024 que contó con medio centenar y un crecimiento de ocho revisando los datos de 2023.

En la provincia salmantina el municipio que acogerá mayor volumen de citas feriales será como en anteriores ocasiones Ciudad Rodrigo que

en 2025 celebrará hasta 15 citas de este tipo. Tras él se sitúa Alba de Tormes, que mantiene un año más el segundo lugar con media docena de ferias. Ledesma y Lumbrales, con tres cada una de las localidades son los siguientes en la lista en la que también están reflejadas con dos cada una de ellas Hinojosa de Duero y Aldeadávila de la Ribera.

Con respecto a las citas más madrugadoras se mantienen también a la cabeza las citas de Ledesma y Alba de Tormes este mismo mes con la avicultura, siendo la villa ledesmina el próximo 24 la que abrirá el calendario, seguida de Alba el día 31.

El calendario de la Junta se ha confeccionado a partir de las solicitudes registradas por vía electrónica y de forma voluntaria por parte de las entidades organizadoras, entre las que se incluyen administraciones provinciales y locales, asociaciones, federaciones, fundaciones, consorcios y patronatos. Esta información está disponible también en el Portal del Comerciante, donde es posible consultar las ferias previstas por fecha.

Dimite el cabeza de lista de Cs en el Consistorio de Alba

Alba de Tormes— El que fuera teniente de alcalde del Consistorio de Alba de Tormes en la anterior legislatura por la formación Cs, Gonzalo Bautista, ha presentado su renuncia al acta de concejal del Consistorio de la villa ducal. La formación Cs, que en la anterior legislatura compartió responsabilidades de gobierno con los ediles del PP, está en la actualidad formando parte de la oposición en el Consistorio junto a los concejales del PSOE.

La salida de Bautista del Ayuntamiento se debe a que el hasta ahora concejal ha aprobado una oposición a un puesto como trabajador del mismo, algo que es incompatible con el cargo de edil. El procedimiento que se abre ahora incluye dar conocimiento al pleno en la próxima sesión que se celebre en Alba de Tormes, algo que en principio está previsto que ocurra a final de este mes. Hasta que la sustitución se lleva a cabo la representación de Cs la ejercerá el segundo edil que la formación obtuvo en las últimas elecciones, Víctor Muñoz. EÑE

800 KILOS DE CAMELOS PARA LA CABALGATA DE SANTA MARTA

Hoy y mañana los niños podrán acudir a la recepción real en el hall del Ayuntamiento. El desfile del domingo arrancará a las siete

Tras un intenso mes de diciembre repleto de actividades navideñas, Santa Marta de Tormes se dispone a cerrar la programación festiva con Melchor, Gaspar y Baltasar como grandes protagonistas. La recepción real, la cabalgata social y la tradicional cabalgata de Reyes, despedirán la Navidad en el municipio. El hall del Ayuntamiento, donde también se ha instalado el original belén que decora las dependencias municipales durante las celebraciones, acogerá hoy y mañana la recepción real durante la que Sus Majestades de Oriente recibirán a los niños de Santa Marta que

podrán trasladar sus peticiones de manera personal a su rey favorito. Desde las 17:00 hasta las 21:00 horas, y a lo largo de dos días, los más pequeños tendrán la oportunidad de conocer personalmente a los Reyes Magos. La recepción real dará paso el 5 de enero a la tradicional cabalgata que este año contempla repartir hasta 800 kilos de caramelos y una novedad, ya que la comitiva real saldrá a las 19:00 horas por primera vez desde la plaza de España, donde previamente Sus Majestades serán recibidos por el alcalde y la Corporación municipal. El recorrido continuará por la calle Ricardo Marcos, Goya,



La cabalgata del pasado año en su recorrido por Santa Marta de Tormes, EÑE

Velázquez, Marcos Escribano, avenida Madrid y glorieta Santa Marta, donde se cogará de nuevo la avenida Madrid para continuar por las calles Virgen del Carmen y Doña Eloya, avenida de Naharros y avenida de Madrid, glorieta de San Blas y

glorieta a la Mujer Santamartina, Ricardo Marcos y volver a la plaza de España. Además, ante el riesgo de lluvia y climatología adversa, se ha previsto un recorrido alternativo más corto con salida también desde la plaza de España y centrado

fundamentalmente en el trayecto de la avenida de Madrid.

Ese mismo día, a las 15:45, Sus Majestades de Oriente acompañados por la Corporación, realizarán la tradicional cabalgata social visitando en primer lu-

gar la residencia de Las Camilas, para trasladarse luego a la Casa Hogar Santa Teresa de las Madres Carmelitas, el Centro Materno-Infantil Ave María, la residencia Ballezol y finalizar el recorrido en la residencia Colisé. EÑE